

BOBBY HOLCOMB

Emission du 17 février 2026

Fare Rata, la Poste de Polynésie française consacre cette année une émission philatélique exceptionnelle à Bobby Holcomb, figure emblématique de la renaissance culturelle mā'ohi et artiste multitalent profondément ancré dans l'imaginaire polynésien. Né le 25 septembre 1947 à Honolulu, Bobby arrive à Tahiti en 1976 et choisit très vite de s'installer à Huahine, dans le village de Maeva, où il demeurera jusqu'à son décès en 1991. Dès son arrivée, il devient une présence lumineuse, chaleureuse et inspirante, marquant durablement la société polynésienne par sa créativité et son engagement culturel.

Artiste complet — musicien, danseur, peintre, conteur — Bobby Holcomb incarne l'esprit du Fenua sous toutes ses formes. Sa musique, mélange vibrant de reggae polynésien, de jazz, de blues et de chants traditionnels, renouvelle en profondeur la scène locale et révèle au monde une esthétique unique, profondément enracinée dans l'identité mā'ohi. Il prône l'éducation par l'art, enseigne aux enfants les jeux et savoir-faire anciens, et transmet les légendes de Huahine avec une sensibilité rare. Par son implication dans le mouvement culturel, notamment auprès des pupu Arioi, il contribue activement à l'éveil identitaire des années 1970-1990 et à la fierté retrouvée d'un peuple en quête de souveraineté culturelle.

Peintre reconnu, Bobby crée également une œuvre picturale foisonnante, souvent inspirée des mythes, des esprits protecteurs et des couleurs de la nature polynésienne. Ses toiles — réalisées sur kraft, sur papier de riz ou sur toile — s'inscrivent dans une démarche résolument polynésienne, où se mêlent spiritualité, harmonie et modernité. Beaucoup de ses peintures sont aujourd'hui considérées comme des références iconiques du renouveau artistique mā'ohi.

À travers ce timbre commémoratif, la Polynésie française rend hommage à un homme qui a profondément marqué son époque. Plus qu'un artiste, Bobby Holcomb demeure un symbole d'ouverture, de liberté créatrice et de respect des cultures. Son héritage, toujours vivant dans les chants, les tableaux et les mémoires, continue d'inspirer les générations nouvelles.

Ce timbre est une invitation à célébrer l'unicité d'un artiste devenu, pour les Polynésiens, une véritable légende.

Nous tenons à remercier Sabrina BIRK et Lonomahiki TEURURAI pour leur accompagnement et leur soutien dans la conception de ce timbre dédié à Bobby Holcomb.

BOBBY HOLCOMB

Issue: February 17th 2026

Fare Rata, the Postal Service of French Polynesia, is dedicating this year an exceptional philatelic issue to Bobby Holcomb, an emblematic figure of the Mā'ohi cultural renaissance and a multitalented artist deeply rooted in the Polynesian imagination.

Born on September 25, 1947, in Honolulu, Bobby arrived in Tahiti in 1976 and quickly chose to settle in Huahine, in the village of Maeva, where he would remain until his passing in 1991. From the moment he arrived, he became a luminous, warm, and inspiring presence, leaving a lasting mark on Polynesian society through his creativity and cultural commitment.

A complete artist — musician, dancer, painter, storyteller — Bobby Holcomb embodied the spirit of the Fenua in all its forms. His music, a vibrant blend of Polynesian reggae, jazz, blues, and traditional chants, profoundly renewed the local scene and revealed to the world a unique aesthetic deeply rooted in Mā'ohi identity. He advocated for education through the arts, taught children ancient games and skills, and shared the legends of Huahine with rare sensitivity. Through his involvement in the cultural movement, particularly with the pupu Arioi, he actively contributed to the identity awakening of the 1970s-1990s and to the renewed pride of a people seeking cultural sovereignty.

A recognized painter, Bobby also created a prolific body of artwork, often inspired by myths, protective spirits, and the colors of the Polynesian natural world. His paintings — made on kraft paper, rice paper, or canvas — reflect a resolutely Polynesian approach where spirituality, harmony, and modernity blend together. Many of his works are now considered iconic references of the Mā'ohi artistic renaissance.

With this commemorative stamp, French Polynesia pays tribute to a man who profoundly marked his era. More than an artist, Bobby Holcomb remains a symbol of openness, creative freedom, and respect for cultures. His legacy, still alive in songs, paintings, and memories, continues to inspire new generations.

This stamp is an invitation to celebrate the uniqueness of an artist who has become, for the French Polynesia, a true legend.

We extend our thanks to Sabrina BIRK and Lonomahiki TEURURAI for their support and assistance in finding and designing this stamp dedicated to Bobby Holcomb.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 26x36 (300F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 300F : 40 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelopes** (380F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Illustration** : Claude COIRAULT
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2026

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 17 janvier 2026. Une enveloppe sera mise en vente ce jour-là.

February, 17th 2026 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2026/01

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Bobby HOLCOMB » Stamp: "Bobby HOLCOMB"		300 F	
Enveloppe 1 ^{er} jour : « Bobby HOLCOMB » First day cover: "Bobby HOLCOMB"		380 F	
		TOTAL	



NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

☐ Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque

☐ Carte de crédit / Credit card

☐ Autres / Others

☐ Mastercard



☐ Eurocard



☐ Visa



☐ Amex



N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* :
CW number*

Date d'expiration :
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- Timbre : Horoscope chinois : cheval de feu
- Valeur : 1 TP à 230F
- Emission : 17 février 2026

